



真心

令和7年1月31日
樋川小学校 No13
文責 岩網清美

● 学校教育目標 自ら考え主体的に行動し、共に伸びる樋川っ子～「成長・感謝・希望」の1年～

今冬最強寒波の到来

2月3日(日)立春を迎える暦の上では「春」になったというのに、今冬最強寒波が、4日から6日にかけて日本付近に居座るそうです。日本海側を中心に、北日本から西日本の広い範囲で大雪が予想されています。本日、終業時刻の繰り上げ等は行わず、通常時と同様に授業を行いました。車でのお迎えの家庭も多くいましたが、皆さん安全に留意していました。ご協力、ありがとうございます。今後の状況によっては明日の登下校及び教育活動等に影響が出ることが考えられます。以下の点に気をつけて、ご家庭でも登下校の安全確保をお願いいたします。

積雪時の児童の登下校について

～危険を予測し回避することができるよう、以下の点に留意した安全指導に努めます～

- 1 降雪による視界の悪化や、積雪による歩行の困難が予測されるため、安全の観点からできるだけ歩道が設置されている道路を選択すること。
- 2 積雪による凍結で、自動車等が制御不能となることも考えられるため、登下校時は周囲に注意し歩行すること。
- 3 電線の凍結による切断など、普段と違う様子を見かけた場合には、そこには近寄らずに登校後に大人に知らせること。

◆その他

- ・ 現時点では、明日(2月6日)は通常授業としますが、今後の気象状況によっては、町教育委員会の指示を仰ぎ対応いたします。その際には、「マチコミメール」にてお知らせいたします。ただし、通常登校の場合、マチコミメールの配信は、ありません。
- ・ 登校に関して、保護者の方が安全性に心配があると判断された場合は、保護者の方の判断で状況が改善するまで自宅待機することができます。その際は、学校までご連絡ください。

雪遊び、とても楽しかったよ！～志雄小1年生と交流～

1年生が志雄小1年生との交流を兼ね、鹿島少年自然の家で雪遊びをしました。施設の方も一緒に参加し見守って下さり、子どもたちは安心安全に雪遊びを満喫しました。昼食も食べみんな大満足のいい笑顔で、



学校の運動場でも、雪玉を作ったり、雪の上に寝転がったりして遊んでいる姿が見られました。



心の鬼を追い出そう！

2日(日)は節分でした。3日(月)全校集会で、自分の追い出したい心の鬼についてお話をしたところ、2年生の皆さん「追い出したい心の鬼」について考えたそうです。いくつか紹介します。・めんどうくさがり鬼・ゲームやりすぎ鬼・朝ねぼう鬼(この鬼が一番多かったように思います)・何でもすぐこわす鬼・おこりんぼう鬼・さむがり鬼・ちらかし鬼などです。普段から注意されていることなのか、自分の中の直したい点を的確にとらえているんだと感心しました。心の鬼を退治するために、どんなことに気をつけたらよいのか、具体的に考えて行動できると、心の鬼退治ができるですね。



感染症対策 手洗い・うがい・マスク、人込みをなるべく避ける

